

浜田市議会議長様

2022年6月1日

浜田市日脚町184-1 森谷公昭



この陳情は、市議又は市議会に検討していただき、このことを問題と思うなら、執行部に働きかける等、行動していただきたいとお願ひするものです。

件名：

市議が「傍聴者が職員に暴行をした」と、根拠のない発言は許されるのかという陳情

趣旨：

委員会の発言で（●●議員、●●議員）傍聴者の「●●が暴行したのを見た。」「議会の中でとんでもないことだ」という発言があった。

●●議員にとっては、自戒の念を込めた発言だと思うが、誰も見た者はいない。そもそもそのような事実がない。

委員会の会場は出入り自由であるため、会議中も傍聴記者、傍聴議員、傍聴市民が歩いて行ったり来たりすることは頻繁にある。

まず、日脚町の旧浜田カントリーからトライアルへ抜ける周布53号線で落石、倒木が頻発しているが、前日もその報告をしたのに、説明の時に発言がなかった。忘れているのかと思い、伝えようと近づき、声をかけたが気が付かなかったため、「●●さん」と小声をかけ、服に触って気づかせ、こっちを向いてくれた。「昨日の落石も報告してよ」と小声で伝えた。

私が撮影していた動画を見ると、●●議員は右ひじをつき、顎を乗せ下を向いていた。

●●課長が私に気づいて顔を向けた時点でもまだ下を向いていた。

しばらくして、私に気づいてこちらを向いたが、座ったままであわてる様子もなかった。

●●が暴力をふるったことに気が付いていたなら、立ち上がって制止するべきだが、何事もなかったかのように座っていた。

暴力を目撃したと証言した●●議員は、●●課長の後ろの至近距離に座っていたが立ち上がるでもなし、制止するでもなし、普通に傍聴していた。

●●議員の隣には●●議長がいたが●●議長はどのように感じたのだろうか？

●●課長は、暴行の事実を認めていない。

事実ではないことを根拠に一般市民を責めるような発言は控えるべきであり、事実が証明できない場合は、謝罪があつて当然ではなかろうか？

議員の皆さんで、その議員たちはどのようにすべきかを検討していただきたい。私個人としては、二度とこのいじめのようなことが起こらないように希望する。

